



Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information 2022 (JMTSI 2022)

Message du Directeur général de l'OMS, Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus

Les technologies numériques au service des personnes âgées et d'un vieillissement en bonne santé



Liens vers le message vidéo:

- English <https://www.youtube.com/watch?v=PLd4VOSLIFs>

La Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information est l'occasion de mettre en valeur l'immense potentiel qu'offrent les technologies numériques pour améliorer notre vie quotidienne. Cette année, nous voulons attirer l'attention sur les nombreux avantages qu'offrent les technologies numériques pour les personnes âgées.

Grâce à ces outils, les personnes âgées peuvent plus facilement échanger avec leurs familles et leurs amis, se tenir informées, rester en bonne santé et préserver leur bien-être. L'enjeu est de faire en sorte que toutes les personnes âgées puissent avoir accès à ces technologies et d'éviter que ces outils deviennent un autre facteur en raison duquel certains sont laissés pour compte.

L'OMS est fière de travailler en partenariat avec l'UIT pour mettre le potentiel des technologies au service du vieillissement en bonne santé et d'un monde plus sain.